
１２月は疾病予防と治療月間 

1 

ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定 １２月１４日 移動例会 12/17（土） 

       １２月２１日 セミナー報告 他 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２０（通算Ｎｏ．2502） 

 

２０１６年 １２月 ７日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

月間によせて  鈴木邦彦会員 

 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．１９（Ｎｏ．2501） １１月３０日（水）晴れ （司会 瀬戸隆海委員長） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎外 部 卓 話 

              園田裕明様 

 

ビ ジ タ ー 

 卓話者  園田裕明様 

 

諸 報 告 

ロータリー財団  松村仁寿委員長 

１１月は財団月間でした。ご寄付ありがとうございました。 

ベネファクター ２名 （斎藤広巳会員、大塚令昌会員） 

ポールハリスソサエティ― １名 （北村 仁会員） 

 

国際奉仕委員会  荒井孝典委員長 

ツウンバロータリークラブより３名（女性２名・男性１名）の学生が、１月７日（土）～１月１５日（日）を受け入れま

す。ホームステイ先を募集しております。ご協力よろしくお願い申し上げます。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

先週１１月２４日未明、初雪が降りました。私の住いは、周りが田んぼです。朝８

時頃には、真っ白な景色になってしまいました。 

 この１１月の初雪、東京都では北の丸公園で午前１１時に気象庁職員が積雪

を観測しました。実に都心での積雪は１８７５年の統計開始以来初、初雪が観測

されたのは１１月としては１９６２年以来５４年ぶり、朝のニュースでは昼過ぎにか

けて関東の山沿いと甲信地方で大雪となり、関東平野でも雪が積もるとして交

通の乱れや路面の凍結などに注意をするようにと呼びかけました。 

統計史上で最も早い初雪は１９００年１１月１７日だそうです。 

 私が生まれたのは１９５５年。少し気になり調べてみました。先ほど申し上げました１９６２年は１１月２２日、生

まれた年１９５５年は１月６日でした。この年、積雪はなかったようです。 

 その前年１９５４年は大雪で５５ｃｍの降雪で３０ｃｍの最深積雪がありました。それ以降では１９７０年降雪３３

ｃｍ、最深積雪３０ｃｍ、その次が記憶に新しい２０１４年おととしの最深積雪２７ｃｍです。気象庁のデータを見

てみました。 

 仕事が保険屋、レンタカー屋と言うこともあり、雪には結構敏感です。夜の雪は準備が出来ていなかった人

が朝事故をするケース、積雪が多いと雪が溶けてからの残雪による日陰凍結によるスリップ事故といろいろ雪

が原因の事故が多発します。レンタカーでは事故をした人の代車となるので急な積雪に対して早急な準備

が必要です。それは、スタッドレスタイヤへの入替えです。１００台近くの車を実質、４人ほどで日常業務をし

ながら行うのは大変なことだからです。 

保険では雪が降らず事故が無い方が良いのですが、レンタカーの仕事では事故があると忙しくなると言うよう

に、誠に両方良しは難しい、痛し痒しの関係にあります。大雪ともなれば、建築物・カーポートなど壊れ火災

保険も関係してきます。なんとか大雪だけは避けたいものです。 
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外 部 卓 話   園田裕明様 
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出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５３名 ３６名 １７名 ０名 ０名 ６７．９２％ 

 

ニコニコボックス  青木英男委員長               入金計 ￥17,000    累計 ￥788,100  

灯油のタンクを左足に落として左足甲をケガし４針縫いました。厄払いでニコニコ入れます。いい事がありま

すように。   斎藤会員 

ゴルフ同好会、無事立ち上がりました。大塚会員ご準備お世話になりました。斎藤会長、６１歳であの飛距

離？年齢詐称の疑いアリです。  北村（英）会員 

商工会ゴルフ優勝しました。   大塚会員 

ゴルフ同好会、水海道ゴルフクラブをご利用賜り有難うございました。  亀崎会員 

園田さん、卓話楽しみにしています。点鐘出し忘れて申し訳ございませんでした。  前島会員 

良いことがありました。   島田会員 

守谷店オープンしました。インフルエンザが流行っています。皆様くれぐれもご注意ください。青木（英）会員 

例会欠席しました。   二本松・石井  各会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 


